

Einwohnergemeinde Allschwil - Vorkehrungen für Bestattungen in der Friedhofskapelle getroffen

## **Vorkehrungen für Bestattungen in der Friedhofskapelle getroffen**

17.03.2020

Gestützt auf die Beschlüsse des Regierungsrates Basel-Landschaft hat die Gemeinde Allschwil die notwendigen Vorkehrungen in der Friedhofskapelle vorgenommen. Die Bestuhlung – neu fünf Reihen à je sieben Stühle – wurde so angepasst, dass die Zweimeter-Abstandsregel des Bundesamtes für Gesundheit eingehalten werden kann. Insgesamt steht so Platz für 35 Personen zur Verfügung.

Besten Dank für die Kenntnisnahme

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Vorkehrungen-fuer-Bestattungen-in-der-Friedhofskapelle-getroffen.php>